Viernes 15 de marzo de 2019

XXXVII Travesía Club Pirineos

GRAN NIVEL EN EL CAMPEONATO DE ESQUÍ DE MONTAÑA

Los mejores atletas participaron el pasado fin de semana en Panticosa en el Campeonato de Aragón, Copa y Liga Popular de Esquí de Montaña, en el marco de la Travesía Club Pirineos

l pasado fin de semana, el valle de Tena acogió la XXXVII Travesía Club Pirineos, con el Campeonato de Aragón de Esquí de Montaña individual y de clubes, prueba valedera también para la Copa Aragonesa y la Liga Popular. Fueron casi ochenta los asistentes a la cita organizada por el Club de Montaña Pirineos, entre los que no faltaron el Equipo Militar, la Selección Aragonesa y el Equipo de la Guardia Civil. Los mejores atletas del esquí de montaña aragonés han medido sus fuerzas en dos jornadas en las que no faltaron a la cita el sol y el buen tiempo.

El Campeonato de Aragón de Clubes de esquí de montaña se disputó con una cronoescalada celebrada en la estación de esquí de Panticosa la tarde del sábado. Los deportistas de categoría sénior y junior masculino dedicaron 28 minutos a superar los casi 800 metros de desnivel que separan la base de la telecabina y la zona de Petrosos por la pista Estrimal, en una carrera rápida y limpia, con una velocidad media de 1.600 m/h.

El Campeonato de Aragón de Clubes lo ganó el Club de Montaña de la Guardia Civil. Se subieron al podio como ganadores de la cronoescalada Luis Alberto Hernando (sénior masculina y veterano-A) y María Teresa Arranz (sénior femenina v vete rana-B). El podio infantil lo estrenó Lizer García.

El domingo se celebró la carrera en línea del Campeonato de Aragón Individual, Copa Aragonesa y Liga Popular en el Balneario de Panticosa, que amaneció con temperaturas bajo cero, lo que hizo presagiar que durante la carrera la huella en altura estaría dura. La falta de nieve por la ausencia de precipitación de las úl-



▲ Cadetes de la selección del GTEMA-FAM. INMA SALAS



Podio de la categoría sénior masculina. PATRICIA VERDÓN



▲ Momento de la salida de la competición del domingo. NMA SALAS



🔺 Juan Servera, campeón de Aragón junior (Panticosa Ski Club y GTEMA). ALEXANDRO PERA

timas semanas obligó a la organización a establecer un circuito distinto al que ya estaba previsto para la carrera del domingo. Se buscó la orientación norte y el bosque, al estar más protegido de las altas temperaturas de estos días, para garantizar nieve en el trazado, desarrollado entre la zona de los ibones Brazatos, Ribera de Tablato y punta Foratulas, en tres bucles, para así poder cumplir con los requisitos técnicos en cada categoría.

La línea de salida se estableció sobre las pistas de esquí de fondo. Tras unos doscientos metros con los esquís puestos, tuvieron que recorrer un tramo de otros cien a la carrera por asfalto con os esquís en la mochila, para lue go poder calzarse de nuevo en el inicio del bosque de Belio y seguir las balizas marcadas por los voluntarios hasta completar todo el itinerario. Esta adaptación del circuito lo convirtió en más técnico v alpino si cabe, puesto que el trazado original ya tiene su buena dosis de emoción y de alta montaña.

El cadete masculino Roque Fernández se estableció como cam-